
 
 
 
 
 
 
 

INTERROGAZIONE CON RISPOSTA IN AULA 
 
 
Oggetto: proposta Assessore Petretto per salvare Maggio Musicale Fiorentino 
 
Proponente: Mario Tenerani 
Altri Firmatari: Marco Stella, Jacopo Cellai, Emanuele Roselli, Stefano Alessandri, Francesco 
Torselli 
 
Il sottoscritto Consigliere Comunale, 

 vista la proposta avanzata dall’Assessore Petretto per salvare il Maggio Musicale Fiorentino 
ipotizzando di concordare tra istituzioni pubbliche e associazioni di imprese un prelievo sul 
fatturato delle aziende medio-grandi del territorio fiorentino destinato esclusivamente al 
Teatro; 

 appreso che l’Assessore interpreta il prelievo di una quota del fatturato come un 
investimento delle imprese in promozione dei propri prodotti, suggerendo valutazioni di 
natura economica ed operative 

 
INTERROGA IL SINDACO PER SAPERE 

 
1. se il provvedimento ipotizzato è il risultato di una consultazione effettuata dall’Assessore 

Petretto presso le imprese e/o le associazioni di categoria; 
2. in caso affermativo, qual è il gradimento sulla proposta espresso dai soggetti interessati; 
3. a quanto ammontano i fondi da reperire per salvare il Maggio Musicale  Fiorentino e se 

ritiene che l’eventuale adozione del provvedimento in oggetto sia in grado di garantire 
l’equilibrio economico finanziario dell’istituzione culturale. 

 
Mario Tenerani 

 
 
 
 
 
 
 
 
Firenze, 4 aprile 2013 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 


